

Boletín de Prensa N° 34

EN LA PROVINCIA DE SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS EL MIDUVI INVIRTIÓ USD 1'183.624, EN PROYECTOS DE VIVIENDA

La Dirección Provincial Santo Domingo de los Tsáchilas del Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda, presentó el informe de Rendición de Cuentas 2014, en un evento organizado por la Gobernación de la provincia, donde participaron otros ministerios que conforman el sector social. El evento se desarrolló este jueves 26 de febrero, a las 10h30, en las instalaciones del recinto Ferial ubicado en la calle Quito.

El MIDUVI en esta provincia efectuó una inversión social de USD 1'183.624, destinados a los programas de Vivienda Urbana, Vivienda Rural, Vivienda Social y Proyecto Nacional de Gestión de Riesgo para el Hábitat y la Vivienda, beneficiando a 197 familias.

En su intervención la gobernadora de la provincia Tsáchila, Doris Merino, efectuó una cordial bienvenida a los asistentes. "Estamos muy complacidos de realizar este acto de transparencia de las instituciones públicas y de participación ciudadana.", dijo.

La directora subrogante del MIDUVI, Arq. María Fernanda Ferrin, fue la encargada de presentar el informe de rendición de cuentas, destacando la labor que ejecuta el MIDUVI para dotar de viviendas dignas.

También se desarrollaron mesas de trabajo donde los asistentes participaron con sus preguntas a las autoridades.

Santo Domingo, 25 de febrero de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Contactos Dirección de Comunicación (Matriz):
comunicacionsocial@miduvi.gob.ec

Telf.: + (593 2) 2983600 ext 1161
Av. Amazonas y Cordero
www.habitatyvivienda.gob.ec
Quito - Ecuador

